



aquello no obedeció a ningún estado de opinión en el seno de la UGT de **Albacete**. **López Cabezuelo** era y es parlamentario regional y trabajaba en el sector de la construcción. Ahora ya no trabaja allí y el que era secretario provincial de UGT cobra a final de mes una nómina que paga el PSOE. Algo que se le pasó por la cabeza cuando mantuvo una reunión con **José Bono** días antes de la huelga de diciembre.

El funcionamiento de los teléfonos resulta escandaloso.

Y es que el 1 de mayo y el asunto de la unidad de acción entre CC. OO. y UGT se ve en **Castilla-La Mancha** con un tinte especial. Un tinte más político, una especie de campo de pruebas. Cuando **Bono** arremetió contra la dirección ugetista y dijo que había que combinarla fue noticia comentada a nivel

nacional. Tenía implicaciones graves que no se pueden olvidar. El secretario general del PSOE de **Castilla-La Mancha** hacía de punta de lanza de una estrategia cuyos resultados habrá que ver con mucho tiempo, desde luego no en época electoral. En estas fechas el PSOE prefiere, si puede, cerrar ese frente.

De todas las maneras hay cosas peores que la conflictividad laboral para que el país funcione correctamente o no. Es el asunto de los teléfonos que se aprecia con mayor gravedad en **Toledo**. Tal es así que Telefónica para cubrir correctamente los trabajos que los ministros europeos de Bienestar Social han estado realizando en esta ciudad, ha tenido que poner una unidad móvil que a través de una antena parabólica orientada hacia el satélite permitiera telefonar. El resto de la ciudad, especialmente de 11 de la mañana a una de la tarde —aunque en realidad es todo el día— se sale de las oficinas para tomar un café. Lo decía el director general de Sodicamar «a ciudades como **Toledo** no van industrias por que no funcionan los teléfonos». La situación es más que escandalosa.

DICHO PARA NO SER CONTADO

Matilde se compra un vestido. **Matilde Fernández**, ministra de Asuntos Sociales, se vio sorprendida del protocolo que se gastó en **Toledo** en las jornadas celebradas con diputadas europeas y ministros europeos de Asuntos Sociales. Venía a **Toledo** con una ropa más o menos de espor cuando, al ver a los demás participantes, descubrió que se había equivocado y tuvo que visitar varias tiendas toledanas para comprarse ropa más elegante. En ese momento **Matilde Fernández**, sin duda, se acordó de la críticas que formuló contra **Pilar Miró** por justificarse diciendo que el cargo la hacía comprarse ropa.

El voto de UGT. **Rufino Galiano**, secretario general de UGT de **Albacete** tiene una idea muy clara de cómo van a comportarse los afiliados a este sindicato en la citada provincia en las próximas elecciones al Parlamento Europeo. La abstención, algunos al PSOE, y un número importante al Partido de los Trabajadores de **Santiago Carrillo** será el destino de los votos de los 13.000 ugetistas de **Albacete**. **Rufino Galiano** considera que a IU no irán los votos porque son competencia de UGT ya que apoyan a CC. OO.

Arias Salgado asciende. **Rafael Arias Salgado**, ex ministro de la UCD de **Adolfo Suárez** y ahora su asesor podría ser en breve el nuevo secretario general del Centro Democrático y Social. **Arias Salgado** que provocó una tormenta política en el CDS regional por su desembarco en **Toledo** siempre ha declarado que lo que le interesa es la política nacional. Sus detractores, sin embargo, señalan que eso lo harán pero antes dejará instalados en **Castilla-La Mancha** al que fuera presidente preautonómico, **Gonzalo Payo**, y al ex diputado **Gregorio Peláez**.

Fuensalida amenazado. Un tanto molestos se sintieron funcionarios del Palacio de **Fuensalida**, sede de la presidencia del Gobierno regional, con el jefe de seguridad. Una amenaza de bomba hizo desalojar, parte del edificio, el pasado jueves 20 de abril. En el resto de las dependencias no se enteraron hasta que se consideró que la amenaza fue falsa.